

## Communiqué de l'organisation française du Mouvement européen sur le rejet de la CED (Septembre 1954)

**Légende:** En septembre 1954, l'organisation française du Mouvement européen publie un communiqué dans lequel elle dénonce le rejet, le 30 août, par l'Assemblée nationale du traité instituant la Communauté européenne de défense (CED).

Source: Nouvelles de l'Europe. Bulletin international du Mouvement européen. Septembre 1954, n° 53. Paris:

Mouvement européen. "Communiqué-Après le rejet de la CED", p. 22.

Copyright: (c) Mouvement Européen-France

**URL:** 

http://www.cvce.eu/obj/communique\_de\_l\_organisation\_francaise\_du\_mouvement\_europeen\_sur\_le\_rejet\_de\_la\_ced\_s eptembre 1954-fr-e6a66460-fe45-42fb-8b34-734eda16e53a.html

1/2

Date de dernière mise à jour: 14/05/2013

14/05/2013



## Communiqué de l'organisation française du Mouvement européen sur le rejet de la CED (Septembre 1954)

## Après le rejet de la CED

Le Mouvement européen élève une protestation indignée contre un scrutin obtenu sans que la voix des promoteurs du traité ait été entendue et contre la scandaleuse abstention du gouvernement et de son chef.

Met l'opinion en garde contre les périlleuses conséquences d'un vote qui n'aurait pas été acquis sans les 100 voix communistes, qui tend à isoler politiquement et moralement la France de ses amis les plus fidèles, compromet gravement le rapprochement franco-allemand, ébranle l'union atlantique et nous achemine vers un renversement des alliances.

Refusant de s'engager dans la politique du pire, décide, malgré les difficultés, de poursuivre et d'intensifier son action en faveur de la fédération de l'Europe et de l'union de tous les peuples libres.

Assuré de la sagesse et de l'esprit de compréhension du peuple français.

Demande aux « 264 » et à l'ensemble des citoyens d'engager immédiatement une énergique campagne pour faire sortir notre pays de l'impasse tragique dans laquelle il s'est engagé.

2/2

14/05/2013